

保護者・地域のみなさまへ

いぎすだより

令和2年度学校通信 第12号
令和2年12月24日発行
飯塚市立伊岐須小学校
校長 北川清徳

2学期に出会った大好き・夢中

新型コロナウィルスの感染拡大防止に細心の注意を払いながら、学校の教育活動を徐々に正常化に向けていった2学期が終わりました。保護者の皆様には本校教育活動へのご理解と併せてお子様の体調管理や毎日の健康観察にご協力いただき本当にありがとうございました。学期末に全校児童に「わたしの・ぼくの大好き/夢中 教えます！」と題した短文を書いてもらいました。それをもとに終業式のテレビ放送でお話をしました。以下にその内容を掲載いたしますので、親子で2学期を振り返ってみてください。

今日は終業式です。いつもより長い2学期でしたが、楽しく過ごすことができたでしょうか。月曜日に皆さんに大好きになったものや夢中になったことを書いてもらいました。校長先生は600人全員の作文を読みました。皆さんのが毎日生き生きと生活していることが分かってとても幸せな時間を過ごすことができました。ありがとうございます。これから、皆さんの作文を読んで感じたことや心に残った人の作文を紹介していきます。みんながどんな2学期を過ごしたか聞きながら、自分の2学期も振り返ってみましょう。

1年生が2学期に大好きになったものベストスリーは第3位「本を読むこと」、第2位「なわとび」、第1位は「ドッジボール」でした。1年1組永光蓮士（ながみつれんと）君は「僕が大好きになったのは体育の時間です。どんなところが好きかというと、ドッジボールの時にみんなの笑顔が見られるところです。」と書いていました。ほかにも給食当番、計算、漢字、鍵盤ハーモニカなどがあがっていて、1年生の皆さんのが初めての学校生活でたくさんの大好きに出会ったことが分かりました。

2年生も「ドッジボール」が多かったのですが、それ以上にたくさんの子が夢中になったのが「なわとび」でした。また、100ます計算やかけ算九九を夢中になって頑張ったという子もたくさんいました。2年1組花野夏葉（はなのなつは）さんは「わたしが夢中になったのはかけ算九九です。かけ算九九の歌があるので、その歌を毎日毎日練習しながら聞いていたら夢中になっていました。」とコメントしています。ほかにも2年生は「できないことができるよう頑張った」と書いた子がたくさんいました。

3年生になると夢中になるものが二つに分かれきました。一つは折り紙、外国語活動、ゲーム、ファッショ、いろいろな種類の本を読む、絵を描くなど室内で頭や心をはたらかせるタイプです。3年3組山浦彩瑚（やまうらあこ）さんは「わたしが夢中になったのは絵を描くことです。どんなところに夢中になったかというと下書き、清書、色塗りという順番で絵を描いていると、いやなことを忘れて自由に絵を描けるところです。」と教えてくれました。もう一つはサッカー、持久走、ケイドロ、野球など屋外で体を動かすこと好むタイプです。さて、あなたはどちらのタイプですか。

4年生は授業で取り組んだ「鉄棒」と「百人一首」が目立ちました。4年3組山内駿忠（やまうちとしただ）君は「ぼくが夢中になったのは国語の百人一首です。最後に何枚取れたかというドキドキ感があるし、最後の一枚をとったらうれしいからです。」と魅力を伝えてくれました。4年生になると、野球、スイミング、サッカー、ピアノ、書道など習い事への取り組み方も専門的になってきました。また、「ネットゲーム」や「YouTube」、「TikTok」をあげている人もいました。ゲームやインターネットは必ずおうちの人とルールを決めて楽しんでください。

5年生はコメントの中に「選抜チーム」「県大会」「発表会」「全国展覧会」といった言葉が登場し、活躍の場が学校の外にも広がっていることが分かりました。と同時に「友達と遊ぶことや話すこと」とか「昼休みのクラス全員遊び」をあげている子も多く、学校内のあたたかな人間関係やおだやかな日常がうかがえます。5年3組衛藤璃桜（えとうりおん）さんは「わたしが夢中になったのは伊岐須小学校で新しくできた友達と遊ぶことです。前の学校ではほとんど室内で過ごしていたけれど、伊岐須小学校に来てからは外で遊ぶことが増えて、『友達と遊ぶってこんなに楽しいんだ…！』と改めて感じました。」と書いていました。よかったです。

最後は6年生です。しっかりと一人一人が個性を伸ばしてきたことが分かりました。まさに百人百通りの「夢中」がありました。「オムレツ」「魚をさばく」「ソフトバンクホークス」「算数のテスト」「マンゴージェラート」「ジャニーズのアイドル」「石集め」「レゴブロック」「人を好きになる」「アニメ（鬼滅、ハイキューなど）」「吉本新喜劇」「ギター」「ゲーム（あつ森など）」「晴れた日に空の写真を撮る」「家にあるミカン」などなど。代表して6年3組川上一星（かわかみいっせい）君。「ぼくが夢中になったのは、スシローでお寿司を食べる順番です。まず、エビを食べて次にエンガワ、その次にサーモンで、最後にマグロを食べるのを4回ぐらい繰り返します。」とのことでした。それぞれのコメントから、6年生一人一人が自分の個性と同じくらい友達の個性も大切にしていることが伝わってきて、とてもうれしかったです。ただ、学習や授業などに関する「夢中」がほとんどなかったのが残念です。3学期はぜひ小学校生活の総仕上げにふさわしい、そして中学校生活につながる「夢中」を見つけてくれることを期待しています。

1年生から6年生までの大すきと夢中を紹介しました。あなたはどんなことを感じましたか。おうちの人と一緒にもう一度二学期を振り返ってみてください

では皆さん、冬休みも「しっかりと食べて、運動して、眠って」元気に過ごしてください。そして来年1月8日の始業式に元気な姿で会いましょう。

1月の主な行事予定

8日（金）学校安全の日 始業式 PTA挨拶運動：6年生 児童下校時刻 11:50	20日（水）命と安全の日 PTA挨拶運動：6年生
12日（火）給食開始 PTA役員会（18:30～） PTA理事会（19:00～）	26日（火）学力調査：1～6年生
16日（土）花いっぱい運動（9:30～）	
	2月の主な行事予定 5日（金）新1年生入学説明会 16日（火）学習参観：別途案内